
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0717/2024 der ÖDP im Ortsbeirat betreffend Baumaßnahmen 
Sportplatz Marienborn (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
zu 1. Wann werden die Laufbahn und der Umbau der Flutlichtanlage fertiggestellt?  
 
Die Umstellung der Flutlichtanlage auf LED ist nicht in der Sanierungsmaßnahme enthalten. 
Die Umstellung erfolgt nach einem festen Zeitplan der GWM, der nach und nach abgearbeitet 
wird. In Marienborn soll sie möglichst Ende dieses Jahres erfolgen.   
Die Fertigstellung der Laufbahn wird in Abhängigkeit von der Witterung in der 16. KW/17. KW 
erfolgen. Zum Zeitpunkt der Beantwortung der Anfrage waren die Restarbeiten in vollem Gan-
ge.  
 
Zu 2.  Was sind die Ursachen für diese Zeitverzögerung?  
 
Die Ursachen sind zum einen witterungsbedingt und zum Großteil durch personelle Kapazi-
tätsengpässe bei der ausführenden Firma entstanden. 
 
Zu 3. Wann wird die Fertigstellung der Baumaßnahme auf dem Sportplatz offiziell gefeiert? 
 
Die Sportverwaltung steht diesbezüglich mit dem TuS Marienborn in engem Austausch. Es wird 
ein Termin Ende Mai angestrebt.  
 
 
 
Mainz, 22.04.2024 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


